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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA FEDERACION ANDALUZA 

DE DEPORTES DE INVIERNO CELEBRADA EL DÍA DIECISIETE  DE JUNIO DE DOS 

MIL VEINTITRES 

En Granada, a diecisiete de Junio de dos mil veintitrés, en la sede de la Federación 

Andaluza de Deportes de Invierno, y también de forma telemática a través de la plataforma 

Zoom, cuando son las 11.00 horas en primera convocatoria, con quorum suficiente, tiene lugar 

la Asamblea General Ordinaria a la que asisten las siguientes personas: 

 

* Asambleístas (miembros con voz y voto): 

 

D. CARLOS SANTANDREU DEL CARPIO, Presidente (Presencial) 

DÑA CRISTINA CADENAS GARCIA, Club Canicross Cádiz (Telemática) 

D. MANUEL CASTRO BARRALES, Club Esqui Monachil Sierra Nevada (Presencial) 

D. JUAN ANTONIO FAJARDO UREÑA, Club Sociedad Sierra Nevada (Telemática) 

DÑA. Mª JOSE GARCIA VIDAL, Club Tarsis Mushing Team (Telemática) 

D. STEVEN GONZALEZ RODRIGUEZ, Club Hielo Granada (Telemática) 

D. IGNACIO MELLADO FERNANDEZ, Club White Camps (Telemática) 

D. FRANCISCO JAVIER OCAÑA WILHELMI, Club Esquí Nazari (Telemática) 

D. DAVID ROSDRIGUEZ GARCIA, en representación del Club Esquí Caja Rural 

(Telemática) 

DÑA ESTHER CARVAJAL RODRIGUEZ, Deportista (Telemática) 

D. FERNANDO GALVAN CAÑAMERO, Deportista (Telemática) 

D. MARTIN ROMERO VARGAS, Deportista (Telemática) 

DÑA. EVA SANZ MUÑOZ, Deportista (Telemática) 

DÑA MARIA VICINAY PINEDO, Deportista (Telemática) 

DÑA RAQUEL RIENDA CONTRERAS, Entrenadora (Telemática) 

DÑA PAOLA VICENTE RODRIGUEZ, Entrenadora (Telemática) 

DÑA ISABEL CLARA TORRES GONZALEZ, Estamento Juezas, árbitras y Delegadas 

Técnicas (Telemática) 

D. FRANCISCO DOMINGO VICENTE QUESADA, Estamento Jueces, árbitros y Delegados 

Técnicos (Presencial) 

 

*Junta Directiva (miembros con voz y sin voto) 

 

D. CARLOS SANTANDREU DEL CARPIO (Presidente). Asistencia presencial 

Dña. EVA SANZ MUÑOZ, Vicepresidenta (Asistencia telemática) 

D. CARLOS SANTANDREU SORIANO, Tesorero (Asistencia presencial) 

Dña. RAQUEL RIENDA CONTRERAS, Vocal Mujer y Deporte (Asistencia telemática) 

D. JULIO CASTRO REINOSO, Vocal Nieve (Asistencia telemática) 

D. STEVEN GONZALEZ RODRIGUEZ, Vocal Hielo (Asistencia telemática) 

Dña. ANA L. PENALVA EGEA, Secretaria (Asistencia presencial) 
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*Invitados  (miembros con voz y sin voto) 

 

 

D. GUILLERMO CROVETTO GOMEZ, Área Formación y Comunicación (Asistencia 

presencial 

D. FRANCISCO LEON MOLINA, Colaborador (Asistencia telemática) 

 

Orden del día: 

 

1.- Apertura de la Asamblea por el Sr. Presidente.  

2.- Lista de asistentes y su comprobación.  

3.- Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea General anterior. 

4.- Informe de las actividades de la Temporada 2022/23. 

5.- Aprobación si procede de la Memoria Deportiva de la Temporada 2.022/23. 

6.-Aprobación si procede de las “Cuentas Económicas 2.022” (Balance de Sumas y Saldos, 

Balance de Situación y Cuenta de Resultados (de 01/01/2022 a 31/12/2022) y liquidación del 

Presupuesto 2022. 

7.- Aprobación si procede del nuevo “PROYECTO DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS 

(PAD)” correspondiente a la línea de subvención modalidad GTRD  “Fomento de la Gestión, 

la Tecnificación y el Rendimiento Deportivo” del ejercicio 2022/23 (01/09/22 a 31/08/2023) de 

la Dirección General de Sistemas y Valores del Deporte, de la Consejería de Turismo, Cultura 

y Deporte de la Junta de Andalucía. 

8.- Aprobación si procede del Presupuesto Anual de Ingresos y Gastos 2.023. 

9.- Presentación Presupuesto de Ingresos y Gastos de la Temporada  2.023/24. 

10.- Aprobación si procede de las cuotas de licencias federativas para la Temporada 2.023/2024. 

11.- Aprobación si procede del Calendario de Competiciones de la Temporada 2.023/2024. 

12.- Nombramiento Delegados Provinciales e Interventor de la FADI. 

13.- Aprobación incentivos Presidente. 

14.- Propuestas de los Sres. Asambleístas (si las hubiere).  

15.- Ruegos y preguntas 

 

1.- Apertura de la Asamblea por el Sr. Presidente 

 

El Presidente da la bienvenida y agradece la asistencia de todos  a esta Asamblea. 

2.- Lista de asistentes y su comprobación  

 

La Secretaria pasa lista de los asistentes, siendo los mismos los que constan en la 

presente acta. Queda constituida la Asamblea en 1ª convocatoria con quórum suficiente  

 

3.- Lectura y aprobación si procede del Acta de la Asamblea General anterior  

 La Secretaria indica que como ha sido enviada a todos, si hay alguien que tenga alguna 

duda, si quiere que se le dé lectura a la misma o si se pasa a aprobación. Se pasa a aprobación 

y es aprobada por 16 votos a favor y 2 abstenciones. 
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4.- Informe de las actividades de la Temporada 2022/23 

 

Se proyecta vídeo resumen de la temporada 2022/23. 

El Presidente presenta su informe destacando las actuaciones más importantes por disciplinas. 

Destaca las actuaciones tanto a nivel deportivo como institucional. 

 

Informa sobre las relaciones institucionales con los diferentes organismos (Junta de Andalucía, 

RFEDI, RFEDH, Cetursa) información sobre  nº de licencias, datos económicos, presupuestos, 

se han llevado a cabo 25 de los 36 eventos del calendario destacando la celebración de la Copa 

del Mundo de Snowboard (SBX), donde fue todo un reto que los deportistas de los clubes 

andaluces fueran derrapadores, Programa CETDI-CEEDA (35concentraciones de 

entrenamiento, 15 de ellas fuera de España), 11 podiums en Campeonatos de España, 6 podiums 

internacionales, 2 participaciones en Mundial Junior, 2 que podrán asistir al Campeonato del 

Mundo Junior Mushing en la Temporada 2023/24 según listado publicado por RFEDI. 

 

Informa sobre las actuaciones previstas para la próxima temporada.  

Hay un reto importante, la FADI está creciendo y tenemos que trabajar materias sobre 

sostenibilidad, igualdad, inclusión. También dentro del Área de Comunicación y nuevas 

Tecnologías (Inteligencia Artificial), debemos de ir integrando esto dentro de nuestros 

programas.  

También informa sobre posible incorporación de una persona a la oficina en las próximas 

fechas. 

El Presidente da paso a los responsables para la exposición de los diferentes informes de cada 

área, proyectándose documento de cada informe. 

 

Interviene Francisco León, el cual agradece la oportunidad de poder colaborar con la FADI. 

Comenta sobre los entrenamientos, que ha habido más de 1.100 peticiones de pista para 

entrenamiento, entre los que había 17 clubes andaluces solicitantes, otros no andaluces y centros 

de formación, con 14 pistas distintas de entrenamiento, 4 sectores de entrenamiento (Loma de 

Dílar, Veleta, Río y Cauchiles), la más usada para Alevines ha sido la pista Piñata y para los 

infantiles, la Pala de entrenamiento. 

 

Francisco León también comenta sobre el proyecto de la nueva área de entrenamiento “El 

Puente”, el cual centralizará y optimizará las zonas de entrenamiento de las Estación, permitirá 

que se celebren simultáneamente diferente eventos… 

 

El Presidente agradece su intervención y aprovecha para dar las gracias también a Manuel 

Castro por el apoyo en los problemas habidos en el Ayuntamiento de Monachil para la 

aprobación de este proyecto. 

 

Se da paso al área de Eventos y Competiciones y expone el informe Francisco D. Vicente. 

Informa que ha habido 48 Jueces/as, Delegados/as, y Técnicos/as (20 Grupo GOE, 12 

Delegados Técnicos, 7 Jueces Freestyle, 7 Jueces + Veterinarios Mushing y 2 Jueces de 
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Snowboard), 37 eventos programados en calendario de los cuales han sido 25 celebrados,  7 

cancelados previos a la celebración, 4 durante la celebración y 1 aplazado), 10 Clubes 

organizadores de competiciones, 8 Campeonatos de Andalucía, 5 Copas de Andalucía (Alpino, 

Freestyle, Snow y Mushing), 5 Campeonatos de España (Alpino, Freestyle, Snow y Mushing) 

y dos finales de Copa del Mundo de Freestyle con 16 Paises participantes 81 deportistas. 

Se presenta también como quedó calendario final 2022/23 de Nieve y Hielo con las 

competiciones celebradas, las canceladas y las aplazadas. 

 

Finalizada esta exposición continúa el informe del Área de Formación y Comunicación, con 

Guillermo Crovetto. 

Informa sobre Acuerdos con Centros de Formación, Institutos y Centros de Formación 

Profesional, así como con la Universidad. 

Inclusión de la mujer en los equipos docentes. 

Creación de una plataforma digital de libre uso 

Coordinación RFEDI/FADI para acciones formativas. 

Catálogo de Cursos FADI con 16 propuestas desarrolladas a través de temario y unidades 

didácticas. 

Informa sobre acciones formativas programadas y sobre Gestión automática de certificados. 

Dentro del apartado de expansión y marca, se trabaja sobre la creación de centro de comercio, 

también la creación de un libro de estilo, RRSS nuevos iconos por disciplina, comenta que si 

faltara alguno o alguien ve que hay algún error que por favor se lo comunique. 

 

Continúa la Asamblea con el informe de Sostenibilidad, el cual lo presentan Eva Sanz y 

Francisco D. Vicente. 

Objetivos de desarrollo sostenible (ODS) éstos nacen de la Cumbre del 2015, donde se marcan 

los mismos y se da un plazo para la revisión de los mismos y el cumplimiento para el año 2030. 

 

En lo que a FADI se refiere hay que definir los ODS relacionados con nuestro entorno, 

autoevaluación y cumplimiento, creación de un Plan Estratégico de cumplimiento ODS e 

informe anual de cumplimiento ODS. 

 

La FADI ya ha llevado a cabo actuaciones relacionadas con el medio ambiente (Obtención del 

distintivo de la bandera Green Sport Flag, del plan de acción por el medio ambiente del deporte 

español (ADESP) en la Copa de España de Mushing celebrada en Alcalá de Guadaíra. 

 

 

Se da paso al Informe del Área de Mujer y Deporte, que expone Ana Penalva. 

 

Desde éste área se trabaja en la búsqueda de la paridad en los Órganos de Gobierno de esta 

Federación. Actualmente la FADI tiene deportistas mujeres en todos los programas de 

tecnificación, se ha incorporado al cuerpo técnico esta temporada a la Técnica Carlota Oviedo, 

y ha habido una colaboración con la deportista Luna Espin (deportista perteneciente al CETDI 

en pasadas temporadas) para las prácticas en su formación. 
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Sigue creciendo poco a poco el nº de mujeres Técnicas dentro de su estamento (actualmente 

hay 14 mujeres Técnicas), participación de Técnicas andaluzas  en el programa de Mujer y 

Nieve de la RFEDI. 

 

El Grupo de Organización de competiciones tiene una alta representación femenina. 

Durante esta Temporada, también en la disciplina de Mushing ha habido diferentes actuaciones 

para el fomento de nuevas categorías femeninas y reconocimiento a las deportistas femeninas 

Otra de las actuaciones llevadas a cabo ha sido respecto a la asignación de puntos para las becas 

en el forfaits, premiar a aquellos clubes que tenga Técnicas mujeres en su estructura. 

En Alto Rendimiento tenemos 14 mujeres y 12 hombres, según las listas publicadas en el BOJA 

2023. 

Ha habido también reuniones de trabajo FADI y Asistencia a charlas, foros, entre ellos 

asistencia al documental “Hijas de Cynisca” organizada por el Instituto Andaluz de la Mujer y 

al Foro de la Diputación de Granada “Diversas Mujeres, diversos deportistas”. 

 

5.- Aprobación si procede de la Memoria Deportiva de la Temporada 2022/23 

 

Todos los informes correspondientes a cada área se han enviado a los miembros de la Asamblea. 

Se pregunta a los asistentes si hay alguien que tenga dudas o consultas sobre los mismos. No 

hay dudas ni consultas. Se pasa a aprobación, y es aprobada por 16 votos a favor y 2 

abstenciones. 

 

6.- Aprobación si procede de las “Cuentas Económicas 2022” (Balance de Sumas y Saldos, 

Balance de Situación y Cuenta de resultados (de 01/01/2022 a 31/12/2022) y liquidación del 

Presupuesto 2022. 

 

El Presidente cede la palabra al tesorero, el cual explica que hay un resultado contable positivo 

de 8.942,90 €. 

Las sumas totales del periodo 01/01/2022 a 31/12/2022 han sido 618.789 e de ingresos y 

609.845 € de gastos. 

Se adjunta Balance de situación y cuenta de explotación. 

Informa que se ha reducido el pasivo bancario con la amortización de préstamos (17.3983,00 

€) en Caja Rural y BBVA, esta cantidad se verá incrementada en 2023 según se refleja en el 

presupuesto de ingresos y gastos 2023. 

 

Durante la exposición del informe, se proyectan gráficos comparativos de Presupuestos de 

ingresos y Gastos 2022, y se explican las partidas del Presupuesto (licencias, patrocinio….). 

Informa que el Balance será auditado por la Junta de Andalucía. 

 

Tras la explicación del Presupuesto, se pasa a la aprobación del mismo, y éste es aprobado por 

18 votos a favor. 
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7- Aprobación si procede del nuevo “Proyecto de Actividades Deportivas “PAD”, 

correspondiente a la línea de subvención modalidad GTRD “Fomento de la Gestión, la 

Tecnificación y el Rendimiento Deportivo” del ejercicio 2022/23 (01/09/2022 a 31/08/2023) 

de la Dirección General de Sistemas y Valores del Deporte, de la Consejería de Turismo, 

Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía 

 

El Presidente cede la palabra a Francisco Vicente, el cual informa que este nuevo proyecto antes 

era el FOGF y el TRD, y dentro de este último estaba el PDT. 

 

A través del departamento de intervención de la Junta de Andalucía, se han reformulado las 

bases de la subvención para que sean más equitativas y ahora es lo que se llama el PAD. 

Informa que el punto principal de este nuevo proyecto son los Campeonatos de Andalucía y 

explica el resto de partidas que confirman el nuevo GTRD, a la vez que se proyecta en pantalla 

el documento. 

 

La propuesta de subvención para este año 2022/23 ha sido de 205.000 €, y nos han adjudicado 

188.123,37 €, hay un aumento de 13.749,60 € respecto a la anterior. 

Informa también, que días después de haber asignado la cantidad de la subvención la Junta de 

Andalucía nos informa que puede haber una subvención extraordinaria y podría subir la 

cantidad a 203.123,37 €, pero esto es aún provisional hasta que se haga oficial y se lleve a acabo 

finalmente. 

 

No hay dudas ni preguntas, por lo que se pasa a aprobación. 

Queda aprobado por 17 votos a favor. 

 

8.- Aprobación si procede del Presupuesto Anual de Ingresos y Gastos 2023. 

 

El Tesorero, Carlos Santandreu Soriano, explica el Presupuesto y las partidas del mismo. 

El Presupuesto Anual de Ingresos y Gastos (De  01/01/2023 a 31/12/2023) es de 1.632.979,30 

€. 

Juan Antonio Fajardo si se ha sacado la parte del Presupuesto quitando la cantidad de la Copa 

del Mundo de SBX, y se le contesta que el presupuesto del Mundial era de 998.000 €, hay que 

restar esa cantidad. 

También se informa que se va a incorporar una nueva persona a la oficina a tiempo parcial, para 

temas de contabilidad. 

Se pasa a aprobación y el Presupuesto Anual de Ingresos y Gastos 2023 es aprobado por 18 

votos a favor. 

 

9.- Presentación Presupuesto de Ingresos y Gastos de la Temporada 2023/24 

 

Carlos Santandreu presenta y explica Presupuesto de Ingresos y Gastos para el ejercicio 

2023/24, que será alrededor de los 700.000 €. 

El desglose del mismo por cada modalidad deportiva será publicado también en la web de la 

Federación, en el Portal de la Transparencia. 
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También estamos trabajando para mejorar el programa informático e implementarlo en varias 

áreas (facturas, control interno…) para que esta mejora agilice los procesos. 

 

10.- Aprobación si procede de las cuotas de las Licencias Federativas para la Temporada 

2023/24 

 

El Presidente explica lo complejo que ha sido el cierre de la nueva póliza, ya que la 

siniestralidad de la temporada ha sido altísima, por encima del 80% y el nº de Licencias que 

más o menos se ha mantenido respecto a la temporada anterior. 

Con todo esto, la compañía ha revisado al alza el coste de las coberturas. 

Informa que se han pedido ofertas a otras compañías (Allianz y Mapfre). 

Allianz nos da precio similar a la temporada 2022/23, y similares coberturas pero con asistencia 

de atención prepago (el federado debe pagar la asistencia por adelantado y luego reclamar a la 

compañía), y en Mapfre nos mantiene precio similar pero con menos coberturas. 

Se consultó a la Junta Directiva  y se tomó la decisión de continuar con Helvetia y mantener el 

patrocinio con BMS. 

Los precios son los que se presentan y que han sido enviados junto con el resto de información 

para la Asamblea, e informa el Presidente que seguimos trabajando para separar las Pólizas y 

equiparar la siniestralidad, así mismo seguiremos trabajando para que los precios no suban y 

para conseguir el patrocinio de Helvetia para las competiciones. 

 

Se pasan a aprobación. Son aprobadas por 17 votos (16 a favor y 1 abstención) 

 

11.- Aprobación si procede del Calendario de Competiciones de la Temporada 2023/24 

 

El Presidente informa que los Calendarios que se presentan son una propuesta inicial y que 

puede sufrir alguna modificación, pero están contempladas todas las peticiones realizadas por 

los Clubes. 

Francisco Vicente enumera las competiciones programadas. 

El Presidente comenta que somos la Federación junto a la Federación Catalana, que más 

competiciones realiza. 

Una vez expuestos y explicados los Calendarios de Nieve y Hielo se pasan a aprobación y son 

aprobados por 16 votos (15 votos a favor y 1 abstención) 

 

12.- Nombramiento de Delegados Provinciales e Interventor de la FADI 

 

El Presidente explica que la FADI tiene presencia de Clubes en las provincias de Granada, 

Cádiz, Córdoba, Jaén, Sevilla, Huelva y Málaga. Que la FADI ha tenido comunicación con 

todos estos Clubes para dejar cerrado con ellos todo el tema de los delegados provinciales. 

Hay que definir las competencias de cada uno de ellos para lo cual estamos trabajando, y en 

cuánto lo tengamos todo se confirmarán. 

Así mismo informa que tras haber realizado las consultas pertinentes a la Junta de Andalucía, 

la figura del Interventor recae en la persona de Carlos Santandreu Soriano. 
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13.- Aprobación incentivos Presidente 

 

El Presidente explica sus honorarios, con parte fija y una retribución por cumplir objetivos. Se 

consultó con RFEDI y tienen un sistema similar, y se plantearon los mismos objetivos. 

Presupuesto: Objetivo cumplido (aumenta en 16.604,39 €) 

Podiums Nacionales: Objetivo cumplido. Informa sobre los pódium obtenidos por nuestros 

deportistas, así como de los pódium internacionales y participación en 2 Mundiales Junior. 

Patrocinio: Sigue aumentando (SMD, Agaz, BCD, BMS, Turismo Andaluz para Copa del 

Mundo SBX) y dos nuevos (Decathlon y Unicaja) 

El incentivo propuesto por cumplir objetivos del Presidente serían 3.000 € 

 

Se pasa a probación y es aprobado por 15 votos (14 votos a favor y 1 abstención) 

 

14.- Propuestas de los Sres. Asambleístas 

 

No se han recibido propuestas. 

El Presidente anima a que los asambleístas hagan sus propuestas para tratarlas en la asamblea. 

 

15.- Ruegos y preguntas 

 

Javier Ocaña da la enhorabuena por la gestión y la exposición de los informes de cada área. 

Pregunta también sobre la opción de federar para 1 día y buscar un precio más económico con 

cobertura de accidentes y que luego se pueda ampliar a competición, este producto sería para 

socios de club que aún no se han iniciado en la competición. 

El Presidente le comenta que mande por escrito la consulta y lo vemos y consultamos con la 

compañía de seguros. 

 

Fernando Galván dice que en Hielo no se ve que se haya avanzado, y Steven comenta que es 

muy difícil avanzar si no hay ninguna pista de hielo, aún así se sigue trabajando y se están 

obteniendo resultados en Curling y patinaje. 

 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión. 

 

 

Se da por finalizada la Asamblea General Ordinaria de esta Federación, cuando son las 14.45 

horas en el lugar y fecha arriba indicados. 

 
 

 

 
  


